



Morena justifica perfiles afines en el Comité de Evaluación de aspirantes al INE

En la Cámara de Diputados, la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) justificó que cinco de los siete integrantes del Comité Técnico de Evaluación de aspirantes al Instituto Nacional Electoral (INE), tengan afinidad ideológica con ese partido y con el gobierno del Presidente de la República.



En tanto, la fracción del Partido de la Revolución Democrática (PRD) también defendió su decisión de abstenerse en lugar de rechazar con un voto en contra, al momento de avalar la conformación del Comité Técnico.

Los perredistas en el recinto parlamentario señalaron que apostarán no a los integrantes del organismo evaluador, cuyas trayectorias se respetan, sino a la capacidad de los aspirantes a nuevos consejeros.

La integración de personalidades académicas, del periodismo y la investigación con afinidades políticas a Morena puede ser sujeta a críticas, pero en los requisitos establecidos en la Constitución y en las reglas de la convocatoria de selección, no hay restricción alguna a ese respecto, recalcó el diputado morenista, Hamlet García.

El congresista señaló que si bien la oposición se abstuvo de aprobar la integración del Comité, tampoco votó en contra, por lo que técnicamente no hubo un rechazo.

“No hay en la Constitución una prohibición de que alguno de los integrantes del Comité Técnico tenga alguna inclinación ideológica. Las manifestaciones de los perfiles propuestos por el INAI han sido públicas, y las manifestaciones de otros aspirantes también. Lo importante es el compromiso que han expresado ante la Junta de Coordinación Política de hacer este trabajo”, argumentó.

Incluso, destacó los mensajes en que la vicecoordinadora del PRD, Elizabeth Pérez, y el coordinador de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez, durante la ceremonia de instalación del Comité, les dieron un voto de confianza a los seleccionados.